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24.12.2012  Татьяна Богомолова 

В Самаре выступил Дмитрий Хворостовский 

 

В воскресенье, 23 декабря, в Самарском академическом театре оперы и балета 
состоялся концерт Дмитрия Хворостовского, передает корреспондент Волга Ньюс. 

В концерт вошли произведения Рахманинова, Листа, прозвучали арии из опер 
Россини, Вагнера, Верди и Рубинштейна. Новую программу Дмитрий Хворостовский 
представил вместе с известным эстонским пианистом Ивари Илья, с которым они 
работают на протяжении девяти лет. 

В интервью, предваряющем выступление, Дмитрий Хворостовский сказал: "Ивари - 
удивительный человек по своей культуре, образованию и интеллекту, по какой-то 
невиданной в наше время интеллигентности. Кроме того, он потрясающей культуры 
музыкант. Еще будучи студентом он уже работал с великой Ириной Архиповой. В 
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настоящее время он выступает не только как концертмейстер, но и как солист в своей 
стране и по всему миру. Величайшее счастье, что мы встретились опять". 

После победы на конкурсе в Кардиффе в 1989 г., где Ивари Илья аккомпанировал 
Дмитрию, пути музыкантов разошлись. Творческое сотрудничество возобновилось 
лишь в 2003 году. "Это большая удача, что судьба свела нас вновь, - сказал Дмитрий 
Хворостовский. - Находясь с ним на одной сцене, я каждый раз получаю эстетическое 
и музыкантское удовольствие". 

Эстетическое удовольствие от игры музыканта и от обволакивающего, 
завораживающего голоса Дмитрия Хворостовского получили и зрители, пришедшие 
на концерт в это воскресенье. 

В Россию один из самых востребованных и высокооплачиваемых оперных певцов 
мира прибыл из Нью-Йорка. Как признался сам Хворостовский, он все еще не успел 
перестроиться и привыкнуть к новому часовому поясу. Следом за Самарой в 
гастрольном туре певца - Нижний Новгород и Уфа. Впервые за многие годы, как 
признался Дмитрий Хворостовский, он встретит Новый год вместе со своей семьей. 
"Пока идет тур по России, я закупаю подарки. Моя семья приезжает в Лондон 29 
декабря, а я только 30-го. Как правило, в праздничные дни приходится работать. Что 
касается Нового года, то на Западе главным все-таки считается Christmas - 
Рождество. Но в моей семье знают, что для меня значит Новый год, и мы его 
обязательно отмечаем. Детям – Максиму и Нине - это очень нравится, ведь они 
получают подарки дважды", - сказал певец. 

 

 


